
昨日 记者在湖镇镇新光村阳湖小区内看

到 一幢幢高楼已经拔地而起 每幢楼前的停车

场和绿化带虽然还在建设中 但能想象项目完

成后小区内一片舒适的景象 这里是正在实施

的下山脱贫二期湖镇阳湖小区建设项目的施工

现场

该项目总用地面积 亩 小区规划居

住面积为 亩 总投资约 亿元 小区规

划建设 套住房 其中公寓 套 联排屋

套 配套建设物业管理用房和便民服务中

心 安置的是湖镇镇 社阳乡 罗家乡等乡镇的

高山 远山 地质灾害点及低收入集中村的农

户 多户 人 阳湖小区的建设将进一

步加快推进我县深入实施 低收入农户奔小康

工程 改善山区群众生产 生活条件 促进人

口集聚和山区集聚改革试验区建设的进程

据中国农业发展银行龙游支行的方行长介

绍 为支持该项目 总行批了支农贷款 个

亿 截止到 月底 已经有 亿的投放支农贷

款到位 这样就保证了项目顺利推进 完全按

着进度在走

据了解 近年来 农发行县支行在资金投向

上 重点围绕农业农村基础设施建设 充分发

挥政策性资金 引水渠 作用 对已经开工建设

和上级行已经审批的项目 抓紧落实贷款的相

关条件 及早投放 使项目资金链不断 建设不

停顿 从 年开始 该行在新农村建设方面

投放的支农贷款就有 个项目 总计 亿 今

年 月份 省行还将对我县 年度第一批垦

造耕项目进行评估 如果通过 又将投放 亿

元 到时可为我县 个乡镇预计新增耕地面积
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宽敞亮丽的大厅 整齐排列的座椅

绿色点缀的盆栽 在加上彬彬有礼的工作

人员 乍一看 以为走进的是高档酒店 其

实这里是建行龙游支行的营业场所 今

年 自建行龙游支行民主评议行风活动

回头看 工作全面展开后 市民普遍反

映 龙游支行变了 环境变了 服务变了

总体精神面貌也有了大改变

为了更好地服务群众 今年支行的

设备也及时更新 无人银行增加到 个

个机构网店也都完成装修改造 这也是

契合民主评议行风活动 回头看 工作要

点的 据建行龙游支行综合管理部人员

介绍 此次活动的主旨是以提高企业和

群众满意度为标准 深入查找银行行

风建设中的薄弱环节 积极整改企业

和群众反映的突出问题 全面推进行风建

设 查漏补缺 这是建行龙游支行的第

一步行动

建行龙游支行针对近期各网点柜面

服务质量存在的一些问题 为了尽快提升

其服务质量 规范服务 为客户提供文明

规范 优质高效 人性化的金融服务 月

底 支行对网店的服务质量进行了全面整

顿 根据总行网点转型的标准 采用神秘

人检查与录像抽查的方式对大堂经理 个

人业务顾问 临柜柜员岗位进行了全面检

查 检查内容包括营业环境及设施 员工职业

形象 大堂经理服务 临柜柜员服务 个人业

务柜面服务等七个方面 行风监督员 神

秘人 专职监督员 从行里自聘的到省里调

派的 因为极其严格规范的 监督 制度 龙游

支行在提升服务方面成绩显著

最大限度地挖掘员工的工作积极性

和创造性 有效地践行了 以客户为中心

的经营理念 促进了全行服务质量的提

高 这是建行龙游支行促进服务质量提升

的出发点和落脚点

以客户为中心就是要听取客户的建

议 工作人员讲了这样一个故事 每逢年

底 经常有取大量现金的顾客 遇到这样

的情况 银行大厅的保安一般会提醒注意

安全 后来有个顾客建议 不如发张提醒

卡给取大额现金的顾客 大堂经理收到建

议后向上级反映 本着为客户服务的宗

旨 每逢年底建行龙游支行就印制 提醒

卡 放在柜面上 客户只要是提取大量现

金的 柜面员工在完成操作程序外还会递

上一张 提醒卡 内容主要是提醒顾客注

意安全 谨防一些诈骗等 可以说 这样的

便民服务真正走到了顾客心中 也提高了

龙游支行的形象

不管是建议还是意见投诉 我们都

会及时处理 建行龙游支行办公室人员

表示 只要是客户反映的内容 都会严格

按照流程处理客户投诉 及时受理相关监

管机构转达的投诉建议 跟进解决并及时

回复监管机构 同时也可以直接向大堂

经理反映 我们认真对待每位顾客的要求

和建议 邵美霞 何洪涛

提升服务塑形象

建议意见大家提

近日 记者来到邮政储蓄银行龙游支

行 随客户经理一起深入田间地头 走进

当地涉农小微企业中间 了解今年农村新

变化

当记者来到位于湖镇镇丰悦农业科

技有限公司的连片大棚时 当地的农户正

在大棚里采摘新鲜的小南瓜和白萝卜

这些蔬菜将被直接运往全市 个学

校食堂 成为师生们餐桌上放心的食

物来源

衢州丰悦农业科技有限公司是县里

指定的学校蔬菜配送企业之一 因为种植

的数十种蔬菜都是绿色有机食品 除了每

天定向给学校食堂配送蔬菜外 这家企业

还将大批蔬菜输送到当地的农贸市场以

及金华 义乌等市场上进行销售 去年仅

种植业销售额就达到 万元

丰悦农业科技有限公司从农民手中

流转了 多亩的土地 建起了 个单

体大棚 去年因为要新建 个大棚 加

上种菜工人的工资飞涨 企业的流动资金

紧缺 邮储银行工作人员第一时间过来对

接 并给我们提供了 万元的贴息贷

款 听说我们还是第一家 提起邮储银行

的这次 雪中送炭 之举 公司负责人江炳

祥至今仍记忆犹新 直到现在 邮储银行

的工作人员还隔三岔五地跑到企业大棚

里 了解企业的发展情况 问问有没有需

要帮助的地方 这样主动关心的金融服

务 以前在农村市场很少能够体验到

离开丰悦农业科技有限公司 我们又

驱车十多里路来到塔石镇钱家村塘家自

然村 在村里 县远洋珍珠专业合作社负

责人夏汝清承包了 多亩鱼塘 加上另

外两处 夏汝清今年鱼塘承包面积达到了

多亩 这么大面积的鱼塘承包起来做

什么 夏汝清给出了他的答案 上面养鸭

子 中间种珍珠 下面养鱼

记者在塘家自然村的这片鱼塘上看

到 一个个绿色的可乐瓶漂浮在水面上

而一瓣瓣珍珠蚌就吊在可乐瓶下面 悬在

水中央 而在鱼塘的旁边 夏汝清建起了

一个规模不小的鸭舍 几百只刚刚新买的

鸭苗正在里面觅食

三五年前 珍珠养殖业处于低谷 大

部分养殖大户都出现了亏损 这两年养珍

珠的人减少了 但是市场价格却从原来每

公斤 多元上涨到了 元左右 夏

汝清告诉记者 以前龙游一带养珍珠蔚然

成风 但是现在仍在坚持养殖的人已经寥

寥无几 他经营的远洋珍珠专业合作社

走过了一段市场波动行情后 现在已

经进入了扩大规模的阶段 正因为如

此 流动资金成为摆在夏汝清面前的一道

不小难题

鱼塘承包通常都是五年一周期 去

年恰好赶上续缴承包费的时候 加上采购

珍珠蚌及饲料 资金缺口一下子变大了

夏汝清坦言 珍珠的饲料周期在 至

年 平时资金周转并没有太大的问题 但

是赶上珍珠蚌采购或是鱼塘承包的时候

资金就成为一个大问题 了解到这一情况

后 邮储银行龙游县支行的工作人员主动

上门进行了对接 并在第一时间为其提供

了 万元贷款 顺利地解决了老夏的燃

眉之急 星宇 阮珍

县信用联社积极创新为农服务模

式 在提供柜台办贷服务的同时 积极

开展定点放贷服务 方便农民贷款 同

时 在各行政村设立信合便民服务点

以更加贴近农民的方式 为其提供方便

高效的金融服务 由以往的只送资

金 延伸为送科技信息 送金融知识

开办 三农课堂 积极解决农民各种

困难 满足新形势下 三农 发展的高标

准要求

针对全县农业产业和经营规模不

断扩大的实际 县信用联社积极调整涉

农贷款的投放规模和项目 将小额农户

贷款的限额从 万元提高到了 万元

切实解决制约农户生产的资金需求 帮

助广大农户逐步扩大种养规模

王衍超 严芸
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本报讯 记者 通讯员 定期存

单密码挂失必须由本人持身份证办理 可对于

一个躺在医院治疗的病人来讲 实在有些困

难 近日 市民黄先生就碰到了这样的难题 好

在农行龙游县支行在了解情况后 上门提供挂

失服务 解了他的燃眉之急

前几天 一位女士来到农行十字街分理处

帮其生病住院的公公挂失定期存单 在得知情

况后 银行方面考虑到了客户的实际困难 开启

了绿色服务通道 当天下午 分理处的两名工

作人员 在准备好相关材料后 来到了县人民医

院 为黄先生办理了银行卡挂失服务


